

# 校長室だより



令和4年4月22日  
校長 齋藤 瑞穂

## 杉七小のすてきなところ その1

### 当たり前にできている「5分前行動」

新学期がスタートして3週目。そろそろ新しい教室、新しい担任の先生、新しいクラスの友達になってきたところでしょうか。

休み時間、はうらつと遊んでいるみなさんのすぐだから、「私は毎日元気をもらっています。それだけでもうれしいのですが、もっとすばらしいのは、おにごっこをしたりドッジボールをしたりと、どんなに夢中で遊んでいても、ほとんどの人が休み時間終了5分前になると自然とさそい合って教室へもどっていくことです。



先週から校庭あそびの仲間入りをしたばかりの黄色い帽子の1年生にも、6年生が声をかけてくれるので、チャイム前にきちんと教室へもどって行きます。本当にすてきな姿だなあと感心しています。

多くの人がいっしょに生活する場所では、だれもが気持ちよく過ごすために、守らなければいけないことがいろいろあります。その中でも、「時間を守ること」は、特に大切です。授業はもちろん、朝会や給食、委員会活動など、みんながそろわなければすっきり始められません。「ちこくは相手の時間をうばうこと」とも言いますね。

杉七小のみなさんにとって、「5分前行動は当たり前」。このよき伝統を今年度もみんなで守っていきましょう。

## 校長室だより

たまごから かえったおたま かわいいな  
3年 くぼ田 しょうき さん

毎年この時期になると、校長室前のビオトープは人だかり。そう、カエルの卵からかえったたくさんのオタマジャクシに興味津々な子がいっぱい集まるのです。

この句の作者、くぼ田さんもその一人。卵からかえったばかりのオタマジャクシが、小さい体でいらっしゃるかわいげで泳いでいるすがたでしょうか、「かわいいな」と思った気持ちをそのまま俳句にしてくれました。

季語は「おたま（おたまじゅくし）、季節はもうろん春です。

## この花、どこに咲いている？

花を探して学校のしき地内を歩いていて、みつけたうすいピンクの花。一つ一つ大きな花で、花の中心にはそばかすのような赤い点々があります。どこにある、なんという花でしょう？



分かった人は、校長先生まで知らせてください。

## 保護者の皆様

この4月は例年より雨が多いためか、気温も低くなりがちで、体調管理が難しいですね。登校てくる子供たちは、半袖の子もいればダウンジャケットを着てくる子もいて、毎日送り出しあうちの日々は衣服選びに困っているかもしれません、と想像しています。

今週の土曜日は色別コースで集団下校します。登下校時の安全のため、通学路を点検し、ピーポ君の家を確認します。